
Ecole primaire de l’île d’Yonne 

Compte rendu du 1e conseil d’école 

8 novembre 2022 
 

Début de la réunion : 17h15, fin de la réunion : 20h30 

 

Présents :  

Pour l’école élémentaire : M. Marguet (directeur de l’école et maître de la classe de CE2 au 1/3 temps), M. 

Fauchon (Maître de CE1), Mme Fromont (Maîtresse des CP), M. Richard (Maître de CM2-CM1), Mme 

Lecourt (maîtresse PS/MS), Mme Dos Santos (maitresse de PS/GS), M Buil (CE2 au 2/3 temps), Mme 

Bernardo (remplaçante rattachée à l’hôtel), Mme Sautereau (maîtresse MS/GS), M.Meutelet (maître 

CM1/CM2). 

 

Pour la ville :  Mme Sarrazin, Mme Duverne (à partir de 18h30, après une réunion à la municipalité) 

 

Pour les parents : M. Flachat, Mme Thiesson, Mme Hurié, Mme Poulain Pacoret, M. Morel 

 

Excusés : Mme Tessier (IEN sens 1) 
,  
 

 1. Résultat des élections des représentants des parents (présentation et communication) 
 
1 seule liste choisie. 225 inscrits, 113 votants, 20 bulletins blancs ou nuls. 93 votes exprimés 
soit 50.22%. 8 sièges possibles, 13 volontaires : 8 titulaires, 5 suppléants. 
Une communication sera faite au niveau des cahiers de correspondance sur les mails des 
représentants. 
  

 2. Effectifs de l’école.  
 
En cycle 1, il y a 63 élèves. 
PS  25 petits  
MS 20 moyens 
GS 18 grands 
La structure des classes : 21 PS/MS (12 et 9) ; 21 PS/GS (13 et 8) ; 21 MS/GS (11 et 10) 
 
En cycle 2 : 62 élèves 
23 CP  
18 CE1 
21 CE2 
 
En cycle 3 : 49 élèves 
26 CM1 et 23 CM2 
CM1/CM2 14 et 10 dans la classe de M. Meutelet. 
CM2/CM1 12 et 13 dans la classe de M. Richard. 
 
Total : 174 élèves. 
 
Cet effectif se stabilise. 
 
Prévision de 23 PS et 17 CP pour 2023/2024. Il y a 23 CM2 qui quittent l’école et 23 PS 
prévus qui entreront. L’effectif de l’école sera identique à la rentrée prochaine. 

             
 
En plus du personnel enseignant, nous avons : 
2 ATSEM pour 3 classes (si remplacement, 48h de délai), souhait des parents qu’il soit 
discuté d’un pôle ATSEM volants, d’un ATSEM par classe et remplacement sans attendre 
lors d’une absence. 



3 AESH pour 5 enfants ayant des besoins reconnus par la MDPH, et qui les enfants en 
difficultés. Les AESH sont gérés par le PIAL. 
Un professeur remarque qu’il est parfois difficile pour les parents de réaliser les démarches 
pour faire le dossier à la MDPH, ou ne le font pas. Le temps de traitement des dossiers à la 
MDPH est important, souvent 3 à 4 mois d’attente pour la notification. 
 
Rappel : en élémentaire, les doubles niveaux ont été faits pour accueillir les enfants à mobilité 
réduite au niveau des CM ; et en maternelle, c’est une envie de l’équipe pédagogique, pour 
libérer une ATSEM l’après-midi sur les MS/GS et pour favoriser et améliorer l’entraide entre 
enfants d’une même classe mais d’âge différent. 
 

 3. Règlement intérieur :  
Après quelques modifications de pagination et sur le point des horaires des APC, il est voté 
à l’unanimité. 
 
 

 4. Projets au niveau de l’école et des classes. 
 

- Actions au cycle 1 :  
Sortie bibliothèque pour les PS/MS/GS pour découvrir la bibliothèque et les livres. 
Sortie cinéma pour les PS/MS/GS/CP. 
Verger de Noslon, Moulin à tan pour les MS/GS.  
Belle cohésion de l’équipe enseignante. 
Pas de nouvelle de la bibliothèque pour faire un projet musical pour les classes de maternelles. 
 
 

- Cycle 2,  
- Sortie récente dans les bois de Paron pour étudier la nature en fonction des saisons, vers le collège, 

pour le CP – en remplacement de la forêt de Soucy, école et cinéma, bibliothèque, projet Volley, 
piscine au mois de mars. 

- CE1 : sortie cinéma, bibliothèque, moulin à tan, champs captants, ballastière pour travail sur les 
saisons. Projet avec les CP pour partir à Paris pour le thème de Noël (illuminations, magasin, gare 
saint Lazare, confection de décoration pendant le temps de transport – 24/11). Piscine au mois de 
mars. 

- CE2 Exposition Gérard Fromanger, Orangerie, classe Robots avec des Legos (book numérique 
pour la valorisation), classe Echecs, et d’autres projets encore : en mathématiques avec le collège, 
le printemps des poètes avec le collège sont en cours de finalisation. Piscine au mois de mars. 
 
 

- CM de M. Richard : Projet de protection de la nature avec l’association du CPN. Et un projet avec 
la radio Stollhiac. 
Projet école et cinéma : 3 films de différents types et histoires. 
Piscine au mois de mars. 

 
- CM de M. Meutelet : Projet cyclisme : cycle de 6 semaines au mois de mai juin (savoir être usager 

de la route, et savoir utiliser le vélo) – à la fin, sortie sur deux jours vers Joigny avec un repas avec 
les parents. 
Projet Blob reconduit. 
Initiations aux échecs avec la volonté de pérenniser cet apprentissage. Sortie au moulin à Tan sur 
la reconnaissance des arbres. 
Piscine au mois de mars. 
 
Restrictions des distances de sorties selon les nouvelles directives de la municipalité : pour les 
sorites de fin d’année, une classe ne pourra aller qu’à 25 km de l’école (50km aller retour). Pour les 
sorties de proximité il y a également une diminution des distances autour de l’école. Sont acceptées 
les communes suivantes : Saint Martin du Tertre, Saint-Clément, Paron et Sens (Moulin à tan, 
Médiathèque et  Cinéma par exemple). 
 
Les enseignants de l’élémentaire avait prévu plus de 10 sorties en forêt de Soucy mais cette 
destination n’est plus prise en charge par la municipalité. 



 
Mme Duverne va se renseigner sur certaines sorties de proximité comme la forêt de Soucy. 
 
 
L’école a été choisie pour être évaluée comme une autre école de la circonscription de Sens 1. 
L’évaluation porte sur le fonctionnement de l’école :  Peut-on améliorer l’apprentissage de nos 
enfants. Quelles pistes ? 
Mélange de parents, de professeurs, d’ATSEM, d’AESH ou encore personnel de la municipalité 
pour les commissions avec un thème d’étude, avec un bilan fait en fin d’évaluation. 
Il y aura des axes ou des pistes d’amélioration. 
 
 

 
 5. Sécurité, Protocole sanitaire et PPMS. 

 
Vigipirate toujours élevé : contrôle des sacs en visuel, et contrôle des entrants dans l’école. 

 
1 alerte incendie effectuée : fonctionnement correct des deux côtés de l’école. En moins de 
2 minutes pour la sortie. 
1 test PPMS confinement dans la classe, côté élémentaire, l’alarme a bien fonctionné. 
En maternelle, l’alarme ne s’est pas déclenchée, en attente de vérification de la mairie. 
 
 

 6. Bâtiments : travaux effectués et à envisager. 
 
Travaux de peinture sur les murs à l’extérieur, sur les grilles également. 
Le préau a été refait, possibilité de projet pour refaire des frises et remettre des tableaux. 
Sol de la bibliothèque refait. 
Etagère en CE1 
 
Demande : Changement du portail en bois du côté de la maternelle. 
Lumière sous le préau qui reste allumée, quelqu’un doit intervenir. 
Demande de buts de hand-ball pour la cour de l’élémentaire. 
Rideaux pour les classes de maternelle. 
Installation d’un parking à vélo. (peut être vers le jardin) 
Armoire en maternelle en attente de peinture, et demande d’étagère pour le coin périscolaire 
pour rangement. 
Distributeurs de savons liquides pour les toilettes des CM1 CM2 côté maternelle. 
Porte du bâtiment de maternelle pour rentrer de la cour des CM est difficile à fermer. 
 

 7. Le périscolaire 
 
Transport des enfants pour la cantine. 
Pour la cantine, le certificat médical permet l’annulation de la cantine le jour même (plus de 
délai de carence). 
Nouveau prestataire informatique pour la réservation prévue début septembre 2023. 
Le remboursement des avoirs aura lieu par année, et non plus à la fin de la scolarité. 
Prestataire reconduit API, pour un an renouvelable en attendant le rapport de M.Hazan. 
 
 
 

 8. Questions diverses 
 
Demande pour avoir une grille au niveau de l’arbre de la maternelle. 
 
Prochain conseil 9/03/2023 et dernier 3/07/2023.  


